



Recorre los Países Bálticos

Un paseo por las ciudades Bálticas



DESDE

DÍA 1 MADRID / BARCELONA -VILNIUS

Salida en vuelo de línea regular con destino Vilnius, capital de Lituania. Llegada, traslado al hotel. A las 20.00 horas, reunión con el líder del grupo en la recepción del hotel e intercambio de información. (Para

los vuelos que lleguen posterior a esa hora, la reunión será a las 08.45 horas de la mañana siguiente).

Alojamiento: [HOTEL AMBERTON CATHERAL SQUARE](#)

DÍA 2 VILNIUS

Recorrido a pe por el casco antiguo de Vilnius, clasificado como patrimonio mundial por la Unesco: veremos la catedral barroca de San Casimiro, el ayuntamiento, las casas históricas de los siglos XVI y XVIII y la puerta de la Aurora con el hermoso icono de la Virgen María, lugar visitado por cientos de peregrinos cada año, la universidad de Vilnius... Almuerzo. Tarde libre. Opcionalmente podrán realizar la siguiente excursión: Partida a Trakai, antigua capital del Gran Ducado de Lituania. El castillo de Trakai está situado en una isla en el medio del Lago Galve, éste alberga un interesante museo que cuenta su historia, famosa en los tiempos del Gran Duque Vytautas, cuando las fronteras del país se extendían desde el mar Báltico hasta el mar Negro. Regreso a Vilnius. Cena libre.

Alojamiento: [HOTEL AMBERTON CATHERAL SQUARE](#)

DÍA 3 VILNIUS

Día libre. Opcional, visita de Trakai. Partida a Trakai, antigua capital del Gran Ducado de Lituania. El castillo de Trakai está situado en una isla en el medio del lago Galve, este alberga un interesante museo que cuenta su historia, famosa en los tiempos del Gran Duque Vytautas, cuando las fronteras del país se extendían desde el mar Báltico hasta el mar negro. Visita del museo que se encuentra dentro del castillo y tiempo libre para disfrutar del lugar. Regreso a Vilnius. Resto de la tarde libre.

Alojamiento: [HOTEL AMBERTON CATHERAL SQUARE](#)

DÍA 4 VILNIUS – KERNAVE – KAUNAS – COLINA DE LAS CRUCES – JELGAVA – RIGA

Salida de Riga (aprox 320 km de Vilnius), capital de Letonia. Nuestra primera parada será en el sitio arqueológico de Kernavé, la primera capital de Lituania pagana símbolo del estado lituano, sobre el que hay muchas leyendas e historias. Kernave fue incluido en el sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO en 2004 gracias a su impresionante paisaje, rica historia y valiosas excavaciones arqueológicas. Luego continuaremos hacia Kaunas, capital de la cultura europea en 2022. Visita de la ciudad donde podremos admirar los principales tesoros arquitectónicos de Kaunas, como la Iglesia de Vytautas, una de las mas antiguas de la ciudad; la casa de Perkunas en estilo gótico, el edificio barroco del Ayuntamiento, el convento de San Jorge, la Iglesia de San Francisco Javier y la Catedral de Kaunas, el edificio gótico mas grande de Lituania. En sus alrededores destaca el imponente Castillo de Kaunas, del siglo XIV, recientemente restaurando. Almuerzo en un restaurante local. Luego haremos una parada en la famosa y única Colina de las Cruces. Este es un lugar único en el mundo. Es probablemente el mejor lugar para conocer el tallado y arte de las cruces, una rama del arte popular de Lituania, que fue inscrito en la lista del Patrimonio oral e inmaterial de la humanidad de UNESCO. Continuación a Riga. De camino visitaremos la ciudad de Jelgava. Jelgava es una de las ciudades mas antiguas de Letonia, los derechos de la ciudad fueron otorgados en 1573. Desde 1578 hasta 1795, el Palacio Jelgava fue la residencia principal

de los duques Kurzeme y Zemgale. Es una ciudad que cambia y se expande constantemente, al mismo tiempo que conserva su herencia y misión histórica. Haremos un breve paseo por la ciudad donde destacan la torre de la iglesia de la Santísima Trinidad y el Palacio de Jelgava. Continuación a Riga. Llegada.

Alojamiento: **TALLINK HOTEL**

DÍA 5 RIGA

Mañana dedicada a descubrir esta hermosa ciudad con una cultura estilo "Jugendstil". Comenzamos con una visita guiada al Barrio Art Nouveau, con mas de 750 edificios, es la colección de edificios Art Nouveau mas grande del mundo, con sus típicas fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. Luego, recorrido a pie por el casco antiguo, que incluye entre otros el Castillo de Riga, la Catedral Luterana Dome, la iglesia de San Pedro, la Puerta Sueca, construida en 1698 durante el gobierno sueco, entre otros. Disfrutaremos también el Mercado central de la ciudad, lugar lleno de historia y de productos deliciosos. Nuestro guía nos mostrará un aspecto nuevo y encantador de Riga, ocultas para los extranjeros. El guía contará leyendas de la ciudad y anécdotas y lo introducirá en el ambiente de la población local. Almuerzo libre. Resto de tarde libre.

Alojamiento: **TALLINK HOTEL**

DÍA 6 RIGA – SIGULDA – TALLIN

Salida por la mañana hacia Tallin. Visita del parque nacional de Gauja. Es uno de los lugares mas bellos del norte de Europa, con sus ríos, arroyos, pequeñas colinas, espesos bosques y cuevas muy hermosas. El lugar ha sido declarado el parque Nacional tanto por su belleza natural como por su importancia histórica. Visita de la cueva de Gutmanis. Tendremos la oportunidad de admirar los murales y las inscripciones de varias épocas. Visita de las ruinas del Castillo Medieval de Turaida, construido en 1214, este majestuoso edificio de ladrillo rojo ocupa una colina que domina el pueblo. Almuerzo en restaurante local. Parada en Parnu, conocida como la capital del verano en Estonia desde 1996. Es famosa por sus playas y ya se incluía en el año 1890 en la lista de los centros turísticos de la Rusia Imperial. Con una trayectoria histórica que se remonta a cientos de años de antigüedad, la localidad de Pärnu es una perla verdadera para cualquier amante de la arquitectura y la historia. La ciudad fue fundada en el año 1251 y se convirtió en una de las ricas y vibrantes ciudades hanseáticas durante la época medieval. Continuación a Tallin. Llegada.

Alojamiento: **L'HERMITAGE HOTEL**

DÍA 7 TALLIN

Visita a pie de la ciudad Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Comenzaremos por el Mercado, el distrito de Kalamaja. A menudo considerada una zona hípster de Tallin, es mejor conocida por sus coloridas casas de madera, su encanto bohemio y su patrimonio industrial. Kalamaja ha sido el principal puerto pesquero de la ciudad desde la Edad Media en adelante. Su nombre incluso significa "casa de pescado" en estonio. Pescadores, pescaderos y barqueros han vivido aquí desde el siglo XIV. Parte de la

antigua infraestructura industrial de Kalamaja se ha conservado y sigue funcionando en la actualizada. Luego iremos al casco antiguo donde veremos el exterior del Castillo y Palacio de Toompea, la Catedral Ortodoxa Alexander Nevsky, la Catedral Luterana de Santa maría. La catedral es uno de los edificios más antiguos de Tallin. Fue construido poco después de la llegada de los cruzados daneses a principios del siglo XCIII. Tiene un magnífico escritorio de madera tallada. La catedral también es famosa por su órgano, instalado en 1914 y dotado de un hermoso sonido. Acceso al mirador para admirar el magnífico panorama de Tallin y su Bahía, la Plaza del Ayuntamiento, la Farmacia, la iglesia de San Nicolás, entre otros. Tarde libre u opcional: Visita a Rocca al Mare, el Museo de Estonia al aire libre. Ubicado en un hermoso parque a orillas del mar, el museo reúne una magnífica colección del siglo XVIII – XIX de la arquitectura rural de todas partes de Estonia. Regreso a Tallin.

Alojamiento: **L'HERMITAGE HOTEL**

DÍA 8 TALLIN – MADRID / BARCELONA

Día libre. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para coger el vuelo con destino España. Llegada y...Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 1493 días

Itinerario

- Vuelos ida y vuelta con salida desde Madrid / Barcelona
- 7 noches de Hotel 4*
- 7 desayunos en el hotel
- 2 almuerzos en ruta (menú de 3 platos, agua de mesa café o te)
- Traslado aeropuerto hotel y hotel aeropuerto
- Traslados según programa
- Guía de habla hispana durante todo el programa
- Excursiones: Vilnius, Kernave, Kaunas, Colina del as Cruces, Jelgava, Riga, castillo de Turaida, Tallin
- Impuestos de la ciudad de Vilnius y Riga
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Fechas de salidas año 2024

Junio	16
Julio	7
Agosto	4, 18
Septiembre	15
Octubre	29

Precio por persona en habitación doble: 1.493 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (155 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precio detallado
